

Sesión XV ordinaria celebrada por
el Municipio del Cantón de Belén, a las ca-
torce horas del dia diecisiete de Setiembre de
mil novecientos veintiuno, con asisten-
cia de los Regidores propietarios señores
Brenes Rodríguez, Campos Zamora y Chávez
Muñoz, bajo la presidencia del primero.
Se acordó lo siguiente:

Artículo 1º

Leidas las dos actas anteriores,
se aprobaron y firmaron.

Artículo 2º

El Señor Jefe Político solicita del
Municipio que se cobre por las bases de los
cruces que ocupan en el Cementerio más
de cuatro decímetros cuadrados de superfi-
cie; se acuerda: Que el Panteón haga

la medida de las bases de cruce y manzanas y pase á la Secretaría Municipal la lista de los dueños y la capacidad de superficie que ocupan, para exigir el pago segun tarifa.

Artículo 3º

El Señor Jefe Político tambien solicita que se le corte el servicio de agua á los morosos en pagar el impuesto de Penerima que en este Panton es tan barato; se acuerda: Que el Fontanero acompañado por una policia, proceda á cortar el servicio de agua en las casas que adeuden más de tres trimestres.

Artículo 4º

Se pide al Señor Jefe Político que, como Inspector de Aguas que es, ordene la limpieza de la acequia en la Plaza, y mande componer los desagües hasta el camino de Santa Ana, especialmente en las dos cuestas del río Bermudez, los desagües y el solar del Rastro, cuya limpieza se le recomienda con mucho interés.

Artículo 5º

Se acuerda: Que el Señor Jefe Político ordene al Señor Víctor Sánchez que desocupe una orilla de calle que ha ido ocupando en una cerca junto á la casa que posee en el paso de la Quebrada Seca.

Artículo 6º

Se acuerda: Que el Señor Jefe Político notifique á don Julio Zumbado Moya que haga cerrar un estanque para recoger abono, por el cual se filtra el agua hasta las sepul-

turas, cuando llueven grandes aguaceros, segun informe del Panteonero, y que el estanque puede hacerlo un poco lejos al Este, y en la orilla de la calle.

Artículo 7º

Se comisiona á don Wilfrido Sanchez para que en asocio con el Secretario Municipal eleven al Ministerio de Fomento ó al Señor Administrador del Ferrocarril del Pacifico un informe y una solicitud de reformar muy necesarias á la estación del Ferrocarril en esta localidad.

Siendo las diez y siete horas terminó
la sesión

Otoniel Brenes Rodriguez

Francisco M. Chávez
